

Disclaimer: You have requested a machine translation of selected content from our databases. This functionality is provided solely for your convenience and is in no way intended to replace human translation. Neither Gale nor its licensors make any representations or warranties with respect to the translations.

El capitalismo causa pobreza

Capitalismo, 2010

Tony Wilsdon es un organizador de trabajo y un activista comunitario que escribe con frecuencia para la alternativa socialista, una organización socialista nacional.

El espectáculo espantoso de diez de millares de gente trezada, y abandonada con eficacia, porque los días en New Orleans como consecuencia del huracán Katrina [en 2005] ha chocado la nación y el mundo. Con el número de víctimas mortales estimado para estar en los millares, el hecho de que la clase y la raza discriminaron contra las víctimas plantea preguntas importantes sobre nuestra sociedad.

Pobreza y capitalismo

Los comentaristas y los políticos de las noticias han estado en una pérdida para explicar lejos estos hechos que perturbaban. Dejan el público para pedir: ¿Cómo podían tales niveles de pobreza y de desesperación existir en el país más rico del mundo? ¿Cómo habría podido el “modelo supuesto para el mundo libre” crear tal pobreza y desesperación? ...

El simple hecho es, la creación de la pobreza es un producto de nuestro sistema económico. Es un subproducto necesario del capitalismo. Fluye de los funcionamientos internos del sistema, que permite que algunos dueños ricos del capital extenso extraigan el trabajo de sus trabajadores para una miseria.

La polarización extrema de la riqueza en los E.E.U.U. ha sido acelerada y exacerbada por las políticas neo-liberales perseguidas por ambos partidos importantes durante los años 70, los años 80, los años 90, y hasta ahora esta década. El hecho de que los candidatos presidenciales al Democratic y a Partidos Republicanos en 2004 nunca centrado en las condiciones en los centros de la ciudad sean una expresión de esto.

La creación de la pobreza es un producto de nuestro sistema económico.

Cortes en el gasto público

La filosofía rectora de ambos partidos políticos se arraiga en la idea que la fabricación de condiciones buenas para los dueños corporativos (inversores) proporcionará para todos los americanos. Bajo esta filosofía, llamada neoliberalismo, quitando todas las leyes que obliguen beneficios de negocio se considera beneficioso a la economía y al público de los E.E.U.U. Es decir ese significa la reducción radical de los programas gubernamentales y de las leyes radicalmente que no benefician directamente a dueños del capital (es decir el 0,1% más rico del público).

Los últimos 25 años han considerado drástico, extremo, y los cortes de la devastación en el gasto en todas las áreas de la vida, si para la vivienda, las escuelas, los hospitales públicos, el transporte público, la infraestructura, los programas del trabajo, el bienestar, el etc. por ejemplo, la ayuda federal para la vivienda de la gente de

ingreso bajo fue reducida radicalmente a partir de \$32 mil millones de 1978 a solamente \$5,7 mil millones de 1988. Ésa es una disminución de más el de 80%, cuando está ajustada según la inflación. Se ha eliminado desde entonces casi totalmente.

La denegación de la administración Bush [de George W.] para pasar el dinero para reparar los diques [en New Orleans] es solamente un ejemplo muy agudo del abandono completo del gasto de la infraestructura que fluye del modelo neo-liberal. Un estudio de la sociedad americana de los ingenieros descritos en marzo de 2005 cómo los cortes en la financiación para los puentes, el transporte público, las presas, las escuelas, el sistema de abastecimiento de consumición, el etc. significan que \$1,6 trillones increíble necesitaría estar pasado durante los cinco años próximos para traer la infraestructura de la nación actualizada.

La financiación se ha reducido radicalmente para la educación en el nivel federal y de estado. Como consecuencia, el índice de analfabetismo de los E.E.U.U. ha caído a partir de la décimo octava al 49.o lugar entre las naciones del mundo. En un estudio masivo conducido por la encuesta sobre nacional la alfabetización de adultos, sobre 90 millones de americanos adultos, encontraron casi uno de dos, para ser funcionalmente analfabeto, sin las capacidades de leer y escribir mínimas requeridas en una sociedad moderna. Encontraron a cuarenta y cuatro millones de adultos para no poder [] leen un periódico o completan un uso de trabajo, mientras que 50 millones más no podrían leer o comprender sobre el octavo nivel de grado.

Los últimos 25 años han considerado drástico, extremo, y los cortes de la devastación en el gasto en todas las áreas de la vida.

Cortes a los impuestos y a las regulaciones

La ciudad, el estado, y los políticos federales han ido en una orgía de cortes a los impuestos y de regulaciones sobre las sociedades y sus dueños ricos. Un folleto grande ha estado privatizando servicios públicos. Esto reduce los impuestos para los ricos y permite que se beneficien directamente de esos servicios, dando por resultado las demandas para salarios más bajos y la reducción de los costes. Esto da lugar a bajar la calidad de servicio-que son pocos hospitales públicos, vivienda de protección oficial de una calidad más mal, otro desempleo y salarios más bajos para éstos en la comunidad. Todo el éstas son recetas para la pobreza adicional del centro de la ciudad.

Las políticas de neoliberalismo han golpeado afroamericanos y a Latinos el más duro. Las consecuencias se pueden considerar en New Orleans con el retiro reciente de los complejos de viviendas bajo esperanza VI. del programa. Esto dio lugar a 7.000 personas pobres, principalmente afroamericanos, siendo lanzado en la calle para unirse a las otras incontables que buscaban el trabajo, sin incluso un tejado sobre sus cabezas.

Este desmantelamiento de programas gubernamentales y del gasto público ha sido un auge enorme para los beneficios de las sociedades y de los ricos estupendos que poseen el bulto de partes. Ahora las consecuencias sociales espantosas de estas acciones han entrado en erupción a la superficie. Pero ésta es solamente una porción del programa neo-liberal.

Un arma esencial en el asalto neo-liberal ha sido el comercio de la demanda gratis. Los dueños corporativos quieren estar "libres" de actuar en cualquier comunidad que quieran, sobre la base de quién puede garantizarlo una mano de obra más barata y menos restricciones en ventajoso. Si ese significa el abandono de comunidades enteras y de operaciones móviles a una diversa región o país, tan sea.

Salarios bajos

Para impulsar sus beneficios, los patrones han atacado despiadadamente salarios, ventajas, y condiciones de trabajo. Ambos partidos políticos colaboraron en la rechazo aumentar el salario mínimo, dando por resultado diez de millón de trabajadores que consideraban su descenso de las condiciones de vida debajo del umbral de pobreza. Las restricciones se han aumentado en la elegibilidad para los subsidios de desempleo. Menos y menos trabajadores ahora califican para cualquier subsidio de desempleo, dando por resultado diez de millones que caen de los rollos y forzados para vivir sin ninguna renta.

Inherente en capitalismo tiene sido el mantenimiento de una piscina importante de los trabajadores parados que viven al borde de pobreza que están desesperados para los trabajos. Guarda a trabajadores el competir entre sí para conseguir trabajos, permitiendo que los dueños corporativos mantengan salarios bajos. Esto primero fue descrita por Karl Marx, el fundador del socialismo científico, como arma esencial usada por los capitalistas para guardar abajo de salarios. Cuando este sistema político y económico es juzgado por los habitantes futuros del planeta, esta política será juzgada, correctamente, como uno de los crímenes más grandes contra humanidad.

Ha habido un cambio masivo en riqueza de la clase obrera a la clase capitalista.

El conductor ejecutivo anterior de Wall Street David lo resumió bien: “Los Estados Unidos son los más capitalistas de naciones industrializadas importantes. Esto no es porque América es un líder en producto interno per capita bruto, per capita renta, o crecimiento de productividad, porque no es. América, sin embargo, tiene uno del más pro-empresa, no equitativo, y los sistemas socioeconómicos inhumanos en el mundo industrializado... no beneficia ciertamente al ciudadano medio, ni beneficia al país en conjunto.”

O, como Juan Hinderaker, un miembro del Consejo para el centro del experimento americano, un laboratorio de ideas conservador, dijo: “Hay más oportunidad en la economía americana hoy que en cualquier momento en su historia. Es importante señalar que la desigualdad de la renta no es una mala cosa, él es una buena cosa.” El punto de vista de la clase capitalista no podía ser puesto mejor.

Este ataque neo-liberal tiene llevar a un aumento masivo en beneficios corporativos. Apenas a partir la an o 80 a 1995, los ingresos corporativos subieron 129,5%, los beneficios corporativos subieron 127% y la paga ejecutiva subió 182%. Los 1% más ricos de la población ahora poseen más riqueza que el 90% inferior. Ha habido un cambio masivo en riqueza de la clase obrera a la clase capitalista.

Hora para un cambio radical

Los problemas de la clase y de la raza sacados a colación por esta demostración de la tragedia [huracán Katrina] la necesidad desesperada de un cambio radical en sociedad de los E.E.U.U. Los centenares de izquierdo de los millares abandonado en las áreas pobres de New Orleans sin trabajos, con las escuelas que desmenuzaban, falta de hospitales públicos, y sin ninguna esperanza de conseguirlos han dado a americanos una ojeada del bajo vientre feo de este sistema.

Como un primer paso inmediato, nosotros necesita decretar un programa masivo de las obras públicas para reconstruir la región de New Orleans y otras áreas devastadas de Luisiana y de Mississippi. Esto debe ser hecha ofreciendo trabajos y, si es necesario, entrenando a los se han desplazado que. Millones de parados y de infraempleados en la región deben también ser contratados. Este trabajo todos se hacen en un salario mínimo, y con las derechas y las ventajas completas de la unión.

Sin embargo, las condiciones en New Orleans son un ejemplo extremo de las condiciones calamitosas que hacen

frente a diez de millones de trabajadores en otras ciudades y regiones del país. Necesitamos poner programas masivos similares de obras públicas en estas otras ciudades y regiones. Esto incluiría el trabajo para reconstruir la infraestructura, la vivienda de protección oficial de la calidad de la estructura, los hospitales, el transporte, las escuelas, la reasignación del etc. de la inversión y el alquiler de trabajadores parados podría crear las nuevas industrias productivas y las fábricas, que proporcionarían para las necesidades de la gente de la clase obrera que vive en esas comunidades.

Tal reconstrucción de la economía podría asegurarse que cada persona en el país tenía la vivienda decente, un salario mínimo garantizado, el acceso a la atención sanitaria de la calidad y al cuidado de niños, y seguridad en su edad avanzada. La financiación se debe también hacer disponible para limpiar la contaminación ambiental, y para reasignar a científicos para abordar los problemas ambientales masivos relacionados con el calentamiento del planeta y para resolver un plan para invertirlos.

El capitalismo es un sistema diseñado para producir para el beneficio privado, no para la necesidad pública.

Una alternativa al capitalismo

Debemos ser bajo ningunas ilusiones que el sistema capitalista puede hacer esto. El período importante de desarrollo económico de los años 50 y de los años 60 ha terminado. Fue basado en el período de la aparición explosiva del capitalismo de los E.E.U.U. durante la vuelta del siglo pasado, y un período temporal de superioridad mundial de la fabricación de los E.E.U.U. tras la Segunda Guerra Mundial.

Hoy, vemos una desaceleración económica del mundo, con sociedades de los E.E.U.U. cerrando la producción aquí en busca de las áreas que producen índices más altos de beneficio. El motor económico de los trabajos, que ayudaron a algunos trabajadores en generaciones anteriores a salir de los ghettos, no ocurrirá de nuevo. La gran mayoría de trabajos creados debajo [Bill] de Clinton y Bush han sido los trabajos con salarios bajos, que han substituido trabajos más con salario elevado. Bajo el mando de capitalismo, la mayoría del público hace frente a otros ataques agudos contra sus condiciones de vida y calidad de vida, con un número creciente siendo forzado en pobreza, falta de vivienda, y la destitución calamitosas.

El capitalismo es un sistema diseñado para producir para el beneficio privado, no para la necesidad pública. Está solamente sacando la toma de decisión fuera de las salas de reunión corporativas y colocándolas bajo control democrático de la mayoría que la economía puede proporcionar para nuestras necesidades. Para hacer eso, necesitamos traer en propiedad pública las 500 sociedades más grandes y a las instituciones financieras.

Si los activos de estas compañías gigantes estaban bajo nuestro control democrático, después la inversión y los recursos se podrían democráticamente controlar por la gente de la clase obrera. Los recursos estarían disponibles para dirigir nuestro presionar problemas sociales y asignado a las áreas la mayoría necesite.

Para alcanzar esto significa la fractura de dar cualquier ayuda a los dos republicanos y Demócratas políticos de los partidos- del grande-negocio. Son ambas implicadas completamente en crear el actual lío que estamos adentro. Necesitamos construir un nuevo partido político para representar nuestros intereses como trabajadores, los pobres, y gente joven, y que señala un dedo en los malvados reales, el sistema superrico y capitalista.

Liberado de control por los patrocinadores corporativos, este partido de trabajadores podría proponer un programa que dirige nuestras necesidades. Podría terminar este sistema de capitalismo, que ha sido responsable de enriquecer a un grupo minúsculo de multimillonarios a la vez de la necesidad y de la pobreza masivas. Podríamos entonces crear a una nueva sociedad socialista democrática, donde la mayoría de la clase obrera

tendría el poder bastante que el 1% quién se recompensan bajo este sistema.

Otras lecturas

Libros

- Brian C. Anderson *Democratic Capitalism y sus descontentos*. Wilmington, DE: Libros de ISI, 2007.
- Decano Baker *The Conservative Nanny State: Cómo el uso rico el gobierno de permanecer a ricos y de conseguir más rico*. Washington, DC: Centro para la investigación económica y de la política, 2006.
- Benjamin R. Barber *Con\$umed: Cómo los mercados corrompen niños, los adultos de Infantilize, y a los ciudadanos del trago enteros*. Nueva York: W.W. Norton, 2007.
- Juan C. Bogle *The Battle para el alma del capitalismo*. New Haven, CT: Prensa de la Universidad de Yale, 2006.
- Thomas G. Donlan *The World de la riqueza: Cómo el capitalismo da vuelta a beneficios en progreso*. El río Upper Saddle, NJ: Prensa del pie, 2008.
- Jeffrey A. Frieden *Global Capitalism: Su caída y subida del siglo XX*. Nueva York: W.W. Norton, 2007.
- *Curación de David Gratz* *The: Cómo el capitalismo puede ahorrar atención sanitaria americana*. Nueva York: Libros del encuentro, 2006.
- *Doctrina del choque de Naomi Klein* *The: La subida de capitalismo del desastre*. Nueva York: Libros metropolitanos/Henry Holt, 2007.
- Juan R. Lott Jr. *Freedomomics: Porqué el mercado libre trabaja y otras teorías males concebido no hacen*. Washington, DC: Regnery que publica, 2007.
- *Guía incorrecta de Roberto P. Murphy* *The Politically al capitalismo*. Washington, DC: Regnery que publica, 2007.
- Richard A. Posner *A Failure del capitalismo: La crisis de '08 y la pendiente en la depresión*. Cambridge, ma: Prensa de la Universidad de Harvard, 2009.
- Roberto B. Reich *Supercapitalism: La transformación del negocio, de la democracia, y de la vida cotidiana*. Nueva York: Alfred A. Knopf, 2008.
- Jay W. Richards *Money, avaricia, y dios: Porqué el capitalismo es la solución y no el problema*. Nueva York: HarperOne, 2009.
- *Mente de Michael Shermer* *The del mercado: Monos compasivos, seres humanos competitivos, y otros cuentos de la economía evolutiva*. Nueva York: Times Books, 2007.
- *Economía de Thomas Sowell* *Applied: Pensamiento más allá de la etapa una*. Nueva York: Libros básicos, 2009.
- Thomas E. Woods Jr. *Meltdown: Una mirada de mercado en porqué se derrumbó el mercado de acción, la economía Tanked, y los desalojos urgentes del gobierno harán cosas peores*. Washington, DC: Regnery que publica, 2009.

Periódicos

- Rafael Atkins "Europa cuidadosa de capitalismo estilo estadounidense," *Financial Times*, 23 de septiembre de 2007.
- David Boaz "Bush y Obama opta por corporatismo sobre economía capitalista despreocupada," *negocio de los inversores diariamente*, 17 de diciembre de 2008.
- Donald Boudreaux "el caso para descuidar el calentamiento del planeta," *Pittsburgh Tribune-Review*, 13 de agosto de 2006.
- Jonatán Chait "absolutamente dejado," *nueva república*, 30 de julio de 2008.

- Mona Charen “representa para arriba capitalismo!” *Estudio nacional en línea*, 6 de marzo de 2009. www.nationalreview.com.
- Barbara Ehrenreich y socialismo del Jr. “Reimagining de Bill Fletcher,” *nación*, 23 de marzo de 2009.
- La anciano de Larry “es capitalismo en las cuerdas?” *Creators.com*, 25 de septiembre de 2008. www.creators.com.
- Anthony Faiola “el final del capitalismo americano?” *Washington Post*, 10 de octubre de 2008.
- Erik Gartzke “futuro depende de la capitalización en paz capitalista,” *estrella de Windsor*, 1 de octubre de 2005.
- David Gratzer “para las aflicciones de la atención sanitaria, una prescripción del capitalismo,” *Washington Post*, 25 de octubre de 2006.
- Kevin A. Hassett “camaradas contra capitalismo,” *estudio nacional*, 24 de marzo de 2008.
- La colina de Austin “es Barack Obama “la alternativa moral” al capitalismo?” *Townhall.com*, 5 de abril de 2009. www.townhall.com.
- Seguro médico obligatorio de Paul Hsieh “: Incorrecto para Massachusetts, mal para América,” *estándar objetivo*, caída 2008.
- *Vidas diarias del capitalismo del negocio del inversor* “!” 23 de enero de 2008.
- Capitalismo del desastre de Naomi Klein “: La nueva economía de la catástrofe,” *Harper*, octubre de 2007.
- Marque a Levinson “peor que usted pensamiento,” *desacuerdo*, primavera 2005. www.dissentmagazine.org.
- Nota de David Limbaugh “a los capitalistas: Tenga muy miedo,” *Townhall.com*, 8 de mayo de 2009. www.townhall.com.
- Borde Lindsey “el problema curioso del tener más que usted necesidad,” *Wall Street Journal*, 3 de abril de 2007.
- Johan Norberg “la doctrina de Klein: La subida de polémicas del desastre,” no. 102, 14 de mayo de 2008 del resumen del Cato Institute.
- Richard D. North “ricos es hermoso,” *informe de la política de Cato*, noviembre diciembre de 2005.
- Laurent Pinsolle, traducido por Leslie Thatcher “es fundamentalismo de mercado inmoral?” *Truthout*, 3 de enero de 2009. www.truthout.org.
- ¿Alan Reynolds “es el capitalismo muerto? Sí,” *NPR.org*, 11 de marzo de 2009. www.npr.org.
- Michael Schuman “porqué la intervención del Gobierno no durará,” *medir el tiempo*, 25 de noviembre de 2008.
- Senador “ capitalismo de Amartya más allá de la crisis,” *estudio de Nueva York de libros*, 26 de marzo de 2009.
- Judy Shelton “ capitalismo necesita una fundación del Sonido-Dinero,” *Wall Street Journal*, 12 de febrero de 2009.
- Oro de Brian Simpson “y un mercado libre: Las soluciones a nuestra crisis financiera,” *revista del capitalismo*, 31 de octubre de 2008. www.capmag.com.
- Thomas Sowell “palabras contra realidades,” *revista del capitalismo*, 21 de abril de 2009. www.capmag.com.
- Michael D. Stroup “que es más importante para las mujeres, el capitalismo o la democracia?” Centro nacional para el análisis de política, no. 621, 14 de julio de 2008. www.ncpa.org.
- Filosofía de Stefan Theil “Europa del fracaso,” *política exterior*, enero febrero de 2008.
- Michael Walzer “una nota sobre avaricia: Quién es realmente culpar por los problemas financieros?” *Desacuerdo*, 29 de septiembre de 2008. www.dissentmagazine.org.

- Sala de Marianne Meed “es hora para un discusión real sobre capitalismo,” *Toronto Sun*, 21 de septiembre de 2008.
- *Washington Post* “es capitalismo muerto?: El mercado que Failed no estaba exactamente libre,” 20 de octubre de 2008.
- Alan M. Webber “que da a los pobres el negocio,” *USA Today*, 21 de mayo de 2008.
- David Wessel “quiebra es vital al capitalismo,” *Wall Street Journal*, 2 de abril de 2009.
- Capitalismo Uno mismo-Immolating de Wilkinson “Obama,” *la semana*, 19 de marzo de 2009. www.theweek.com.
- Gualterio Williams “capitalismo y la crisis financiera,” *estudio judío del mundo*, 5 de noviembre de 2008.
- Lin Zinser y Paul Hsieh “atención sanitaria moral contra “atención sanitaria universal, “” *estándar objetivo*, invierno 2007-2008.

Full Text: COPYRIGHT 2010 Greenhaven Press, a part of Gale, Cengage Learning.

Source Citation

Wilsdon, Tony. "Capitalism Causes Poverty." *Capitalism*. Ed. Noël Merino. Detroit: Greenhaven Press, 2010. Current Controversies. Rpt. from "How Capitalism Breeds Poverty: The Brutal Logic of Neo-Liberalism." *SocialistAlternative.org*. 2005. *Opposing Viewpoints in Context*. Web. 7 Apr. 2014.

Document URL

http://ic.galegroup.com/ic/ovic/ViewpointsDetailsPage/ViewpointsDetailsWindow?faIlOverType=&query=&prodId=OVIC&windowstate=normal&contentModules=&mode=view&displayGroupName=Viewpoints&dviSelectedPage=&limiter=&currPage=&disableHighlighting=&displayGroups=&sortBy=&zid=&search_within_results=&p=OVIC&action=e&catId=&activityType=&scanId=&documentId=GALE%7CEJ3010623214&source=Bookmark&u=nysl_me_queensb&jsid=bac9eccf2a45e8ddf26e35921c3e978

Gale Document Number: GALE|EJ3010623214